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ATA DA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CENTRO MULTIDISCIPLINAR 1 

DE CARAÚBAS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. 2 

 3 

Aos treze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, com 4 

início às quatorze horas, aconteceu a oitava reunião ordinária do Conselho de 5 

Centro Multidisciplinar de Caraúbas, de forma virtual, por meio da plataforma 6 

Google Meet. A reunião foi aberta e coordenada pela Vice-Diretora Leonete 7 

Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva, que, verificando o quórum legal, 8 

colocou a pauta em apreciação, com os seguintes pontos: apreciação e 9 

deliberação das atas: 6ª Reunião Ordinária e 7ª Reunião Ordinária do Conselho 10 

do Centro Multidisciplinar de Caraúbas do ano de 2024; apreciação e 11 

deliberação de Ad Referendum praticado no processo 23091.002977/2022-24, 12 

que trata da renovação do afastamento para qualificação no país em nível de 13 

doutorado da Professora Desiree Alves de Oliveira; apreciação e deliberação 14 

de Ad Referendum praticado no processo 23091.005380/2022-36, que trata da 15 

renovação do afastamento para qualificação no país em nível de doutorado da 16 

Professora Marcia Yara de Oliveira Silva;  apreciação e deliberação de Ad 17 

Referendum praticado no processo 23091.006956/2022-67, que trata da 18 

renovação do afastamento para qualificação no país em nível de doutorado do 19 

Professor Francisco Ebson Gomes Sousa; apreciação e deliberação de 20 

afastamento do professor Wellington Lorran Gaia Ferreira (processo nº 21 

23091.009943/2024-19); apreciação e deliberação de afastamento do professor 22 

Daniel Carlos de Carvalho Crisostomo (processo nº 23091.010881/2024-10); 23 

apreciação e deliberação do processo do professor Rafael Luz Espíndola 24 

(processo nº 23091.005795/2024-77); apreciação e deliberação da pauta da 8ª 25 

Reunião Ordinária do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão; e outras 26 

ocorrências. Em discussão, a Vice-Diretora colocou em votação a inclusão do 27 

ponto: apreciação e deliberação do processo do professor Rafael Luz 28 

Espíndola (processo nº 23091.005795/2024-77), considerando que este foi 29 

acrescentado à pauta, após a convocação inicial. Em deliberação, a inclusão 30 

do ponto foi aprovada por unanimidade. Posteriormente, a pauta como um 31 
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todo, foi apreciada e aprovada por unanimidade. Em seguida, as justificativas 32 

de ausência foram apresentadas e aprovadas por unanimidade. Estiveram 33 

presentes os conselheiros representantes docentes: Chefia do Departamento 34 

de Ciência e Tecnologia - DCT: Ana Tereza de Abreu Lima; Chefia do 35 

Departamento de Engenharias - DE: Ítalla Medeiros Bezerra; Chefia do 36 

Departamento de Linguagens e Ciências Humanas - DLCH: Ananias 37 

Agostinho da Silva; Departamento de Engenharias - DE: Wellington Lorran 38 

Gaia Ferreira; Departamento de Ciência e Tecnologia - DCT: Denilson 39 

Menezes de Jesus; Departamento de Linguagens e Ciências Humanas - 40 

DLCH: Mário Gleisse das Chagas Martins; Coordenação do curso de 41 

Engenharia Civil: Gilvan Bezerra dos Santos Junior; Coordenação do curso 42 

de Engenharia Mecânica: Ana Claudia de Melo Caldas Batista; Coordenação 43 

do curso de Engenharia Elétrica: Hugo Michel Câmara de Azevedo Maia; 44 

Coordenação do curso de Física: Francisco César de Medeiros Filho; 45 

Coordenação do curso de Ciência e Tecnologia: Guymmann Clay da Silva; 46 

Coordenação do curso de Letras Português: Liebert de Abreu Muniz; 47 

Coordenação do curso de Letras Inglês: Pedro Felipe Martins Pone; 48 

Coordenação do curso de Letras Libras: Maria Márcia Fernandes de 49 

Azevedo; Coordenação do curso de Pós-Graduação em Ensino: Francisco 50 

Vieira da Silva; Representante técnico-administrativo: Elder Ramon Chaves 51 

da Costa e o representante discente Luan Henrique de Araújo Silva. 52 

Conselheiro com falta justificada: Emerson Augusto de Medeiros. Na 53 

sequência, passou-se a discutir o primeiro ponto: apreciação e deliberação 54 

das atas: 6ª Reunião Ordinária e 7ª Reunião Ordinária do Conselho do Centro 55 

Multidisciplinar de Caraúbas do ano de 2024. Em discussão, após pequenos 56 

ajustes (nas linhas 39 e 141 e a sugestão de que fosse grifado em negrito o 57 

nome dos conselheiros, quando apresentadas suas respectivas falas nas atas) 58 

a ata da 6ª Reunião Ordinária foi aprovada por unanimidade. Na ata 7ª Reunião 59 

Ordinária, o professor Ananias Agostinho da Silva, solicitou alguns ajustes e 60 

que, no ponto dez (10) da pauta do Consepe (apreciação e deliberação sobre o 61 

Projeto Pedagógico do Curso (PPC) de Pedagogia Bilíngue Libras/Língua 62 
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Portuguesa, conforme Ofício nº 161, de 13 de agosto de 2024, da Pró-Reitoria 63 

de Graduação – Prograd), sejam registradas as falas, dada a relevância da 64 

discussão, sendo esta proposição aprovada por quatorze (14) votos a favor, 65 

nenhum voto contra e três (03) abstenções. Segundo ponto: apreciação e 66 

deliberação de Ad Referendum praticado no processo 23091.002977/2022-24, 67 

que trata da renovação do afastamento para qualificação no país em nível de 68 

doutorado da Professora Desiree Alves de Oliveira, onde a vice-diretora 69 

esclareceu que a necessidade de ad referendum se deu em razão do período 70 

da greve. Em deliberação, o Ad Referendum foi aprovado por unanimidade. 71 

Terceiro ponto: apreciação e deliberação de Ad Referendum praticado no 72 

processo 23091.005380/2022-36, que trata da renovação do afastamento para 73 

qualificação no país em nível de doutorado da Professora Márcia Yara de 74 

Oliveira Silva, que em deliberação foi aprovado por unanimidade. Quarto 75 

ponto: apreciação e deliberação de Ad Referendum praticado no processo 76 

23091.006956/2022-67, que trata da renovação do afastamento para 77 

qualificação no país em nível de doutorado do Professor Francisco Ebson 78 

Gomes Sousa, que em deliberação foi aprovado por unanimidade. Quinto 79 

ponto: apreciação e deliberação de afastamento do professor Wellington 80 

Lorran Gaia Ferreira (processo nº 23091.009943/2024-19), onde o referido 81 

professor fez esclarecimentos sobre o processo e informou que pediu a 82 

alteração da data do afastamento, durante a reunião do DE, de: 21/12/2024 a 83 

20/12/2025 para: 10/12/2024 a 09/12/2025, em razão da necessidade de 84 

implementação da bolsa, por se tratar de um afastamento internacional, sendo 85 

esta solicitação aprovada pelo Departamento, e que o curso se organizou para 86 

não haver prejuízos até o retorno da professora Ana Paula Ferreira Ramos. A 87 

docente Ana Claudia de Melo Caldas Batista parabenizou o professor 88 

Wellington Lorran Gaia Ferreira e proferiu que não se trata de impedimento, 89 

mas apenas de registrar que haverá um delay de alguns dias, no curso de 90 

Engenharia Civil, dentro do semestre suplementar, sem atender o percentual 91 

dos 30%, mas que o DE deliberou e aprovou o afastamento ciente da situação. 92 

A professora Leonete Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva esclareceu 93 
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que existem dois requerimentos, o primeiro que coincide com o retorno da 94 

professora Ana Paula Ferreira Ramos, justamente para não ter esse choque 95 

(da questão dos 30%) e um segundo, mediante a solicitação do professor 96 

Wellington Lorran Gaia Ferreira ao Departamento, dada a sua necessidade e a 97 

natureza do afastamento internacional, deixando esse delay de onze (11) dias, 98 

porém, reforçou que, de acordo com a organização feita entre os membros, 99 

todos os conselhos, colegiados e núcleo docente estruturante estarão 100 

funcionando, assim como as disciplinas estarão cobertas. Em deliberação, o 101 

afastamento foi aprovado por quinze (15) votos a favor, nenhum voto contra e 102 

duas (02) abstenções. Sexto ponto: apreciação e deliberação de afastamento 103 

do professor Daniel Carlos de Carvalho Crisostomo (processo nº 104 

23091.010881/2024-10), onde a professora Ana Tereza de Abreu Lima fez os 105 

esclarecimentos necessários e informou que o processo foi apreciado em 106 

reunião extraordinária do DCT, com deliberação favorável, condicionada à 107 

alteração da data de início do afastamento, visto não existir o tempo mínimo de 108 

noventa (90) dias entre a abertura do processo e o afastamento, propriamente 109 

dito, ficando a saída do docente para o dia 01 de dezembro de 2024. Em 110 

deliberação, o afastamento foi aprovado por unanimidade. Sétimo ponto: 111 

apreciação e deliberação do processo do professor Rafael Luz Espíndola 112 

(processo nº 23091.005795/2024-77), onde o professor Wellington Lorran 113 

Gaia Ferreira fez alguns esclarecimentos acerca do processo de remoção, que 114 

em deliberação foi aprovado por dezesseis (16) votos a favor, nenhum voto 115 

contra e uma (01) abstenção. Oitavo ponto: apreciação e deliberação da 116 

pauta da 8ª Reunião Ordinária do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, 117 

que em deliberação foi aprovada por quinze (15) votos a favor, nenhum voto 118 

contra e duas (02) abstenções. Após a aprovação da pauta do Consepe, a 119 

professora Ana Claudia de Melo Caldas Batista, teve ciência, por meio do 120 

grupo de mensagens instantâneas do Consepe, que um conselheiro irá solicitar 121 

a retirada do ponto oito: apreciação e deliberação sobre minuta de resolução 122 

que regulamenta os procedimentos de avaliação de desempenho, para fins de 123 

progressão ou promoção funcional do Professor do Magistério Superior na 124 
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Universidade Federal Rural do Semi-Árido pertencente ao quadro efetivo, em 125 

razão da documentação não está completa. Posteriormente, os pontos 126 

passaram a ser apreciados individualmente. Primeiro ponto: apreciação e 127 

deliberação sobre as atas da 6ª reunião ordinária e 7ª reunião ordinária de 128 

2024, que, em deliberação, apresentou o seguinte resultado: quatorze (14) 129 

votos a favor, nenhum voto contra e três (03) abstenções. Segundo ponto: 130 

apreciação e deliberação sobre renovação de afastamento da servidora 131 

docente Isabelle Pinheiro Fagundes, que, em deliberação, apresentou o 132 

seguinte resultado: dezesseis (16) votos a favor, nenhum voto contra e uma 133 

(01) abstenção. Terceiro ponto: apreciação e deliberação acerca do perfil da 134 

vaga código n° 0934063, conforme processo nº 23091.021183/2023-55, que, 135 

em deliberação, apresentou o seguinte resultado: quatorze (14) votos a favor, 136 

nenhum voto contra e três (03) abstenções.  Quarto ponto: apreciação e 137 

deliberação sobre Programas Gerais de Componentes Curriculares - PGCCs, 138 

conforme Ofício nº 173, de 9 de setembro de 2024, da Pró-Reitoria de 139 

Graduação – Prograd, que, em deliberação, apresentou o seguinte resultado: 140 

doze (12) votos a favor, nenhum voto contra e cinco (05) abstenções. Quinto 141 

ponto: apreciação e deliberação sobre proposta de alteração da Instrução 142 

Normativa PROGRAD/UFERSA n° 03/2024, conforme Ofício nº 174, de 9 de 143 

setembro de 2024, da Pró-Reitoria de Graduação – Prograd, onde o professor 144 

Wellington Lorran Gaia Ferreira  esclareceu que trata-se de uma modificação 145 

no artigo 12º onde o docente, excepcionalmente, no semestre letivo 146 

suplementar 2024.4, poderá ministrar carga horária inferior a oito (8) horas 147 

semanais e superior a vinte (20) horas semanais, desde que haja anuência da 148 

assembleia departamental com as devidas justificativas. Informou ainda que o 149 

DE não deliberou o ponto em reunião, mas fez uma consulta via formulário aos 150 

docentes, que foram contrários à alteração. Na sequência, algumas falas foram 151 

feitas, sobre o que ocasionou essa necessidade de mudança, as questões 152 

legais envolvidas, já que fere a Resolução, como essa mudança pode afetar o 153 

docente e a qualidade das aulas, sem estabelecer um limite máximo, etc. Em 154 

deliberação, apresentou o seguinte resultado: nenhum voto a favor, dezesseis 155 
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(16) votos contra e uma (01) abstenção. Sexto ponto: apreciação e 156 

deliberação sobre minuta de resolução que dispõe sobre o Núcleo Docente 157 

Estruturante – NDE na Universidade Federal Rural do Semi-Árido, onde 158 

algumas falas foram feitas com questionamentos sobre a elaboração do 159 

relatório anual, sua finalidade, sobre a redução do quantitativo de docentes na 160 

composição do NDE, por ser um espaço de discussão didático-pedagógica e 161 

etc. dado contínuo, a proposta apresentada pela relatora Luciana Dantas Mafra 162 

foi apreciada, e em deliberação, apresentou o seguinte resultado: onze (11) 163 

votos a favor, nenhum voto contra e seis (06) abstenções. A proposta 164 

apresentada pelo relator Josemir de Souza Gonçalves, foi apreciada e em 165 

deliberação, apresentou o seguinte resultado: um (01) voto a favor, nenhum 166 

voto contra e dezesseis (16) abstenções e, por último, a proposta do relator 167 

José Albenes Bezerra Júnior, foi apreciada e em deliberação, apresentou o 168 

seguinte resultado: cinco (05) votos a favor, nenhum voto contra e doze (12) 169 

abstenções. Sétimo ponto: apreciação e deliberação sobre minuta de 170 

resolução que regulamenta o art. 9º, XII, da Resolução nº 1, de 13 de março de 171 

2019, do Consepe da Ufersa, que trata sobre regime de trabalho e distribuição 172 

de carga horária de professor do Magistério Superior, onde, não havendo 173 

discussão, a proposta apresentada pela relatora Andréa Maria Ferreira Moura 174 

foi apreciada, e em deliberação, apresentou o seguinte resultado: nenhum voto 175 

a favor, nenhum voto contra e dezessete (17) abstenções e a proposta do 176 

relator José Albenes Bezerra Júnior, foi apreciada, e em deliberação, 177 

apresentou o seguinte resultado: nenhum voto a favor, nenhum voto contra e 178 

dezessete (17) abstenções. Oitavo ponto: apreciação e deliberação sobre 179 

minuta de resolução que regulamenta os procedimentos de avaliação de 180 

desempenho, para fins de progressão ou promoção funcional do Professor do 181 

Magistério Superior na Universidade Federal Rural do Semi-Árido pertencente 182 

ao quadro efetivo, onde a professora Ana Claudia de Melo Caldas Batista 183 

relembrou que haverá uma solicitação de retirada do ponto da pauta, conforme 184 

informação de conselheiro. Em discussão, algumas falas foram feitas 185 

reforçando a necessidade de um maior tempo, para que haja a discussão dos 186 
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documentos em todas as instâncias. Em deliberação, a proposta do relator 187 

José Albenes Bezerra Júnior apresentou o seguinte resultado: um (01) voto a 188 

favor, nenhum voto contra e dezesseis (16) abstenções e a proposta do 189 

docente Wesley de Oliveira Santos, apresentou o seguinte resultado: nenhum 190 

voto a favor, nenhum voto contra e dezessete (17) abstenções. Em 191 

deliberação, apresentou o seguinte resultado: nenhum voto a favor, nenhum 192 

voto contra e dezessete (17) abstenções. No último ponto, outras ocorrências, 193 

foram registradas e aprovadas as seguintes proposições: inserir um índice 194 

automático com link para permitir um rápido acesso, considerando o tamanho 195 

dos documentos da pasta do Consepe, criar links para os arquivos dos pontos, 196 

de forma separada e ajustar os prazos e tempo de discussão dos documentos 197 

para que a comunidade possa participar das mudanças e se ter a transparência 198 

institucional, de que os temas são discutidos nas instâncias devidas, 199 

concluindo-se, assim, a apreciação da pauta do CONSEPE. No último ponto da 200 

pauta, outras ocorrências, o professor Gilvan Bezerra dos Santos Junior 201 

questionou se o Campus tem programado ou se já está em execução alguma 202 

ação sobre a campanha do setembro amarelo, considerando que a instituição 203 

trabalha com uma faixa etária de jovens e adultos, o que torna importante 204 

promover ações nesse sentido. Além disso, parabenizou o professor Wellington 205 

Lorran Gaia Ferreira pelo seu aniversário. A Vice-Diretora, professora 206 

Leonete Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva, parabenizou o professor 207 

Wellington Lorran Gaia Ferreira pelo aniversário comemorado no dia anterior e 208 

informou que, sobre o setembro amarelo, sempre há iniciativas para realização 209 

da campanha por parte da PROGEPE, PROAE e COAE, no entanto, relatou 210 

que recebeu um e-mail da psicóloga sugerindo uma abordagem diferente, 211 

orientando que, devido ao aumento dos índices de suicídio nesta época, seria 212 

mais eficaz focar na saúde mental ao longo do ano, com a realização de 213 

atividades periódicas. Assim, a COAE e a assessoria da direção estão 214 

preparando a campanha no Campus, considerando ajustar a abordagem e as 215 

recomendações recebidas, com a coordenação e orientação da psicóloga. A 216 

docente Ana Tereza de Abreu Lima também parabenizou o professor 217 
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Wellington Lorran Gaia Ferreira, o professor Mário Gleisse das Chagas Martins 218 

e o professor Denilson Meneses de Jesus pelos aniversários neste mês de 219 

setembro; parabenizou a Vice-Diretora pela condução objetiva da reunião, 220 

garantindo a discussão dos pontos necessários; elogiou a iniciativa da direção 221 

do Centro em manter um foco contínuo na saúde mental, ressaltando a 222 

importância de atividades permanentes nesse sentido e informou também 223 

sobre o "Dia Internacional da Lua", promovido anualmente pela NASA, 224 

mencionando que, em Caraúbas, haverá três telescópios disponíveis na Praça 225 

de Eventos, neste dia quatorze (14) de setembro, a partir das dezoito (18) 226 

horas, onde, além da lua, será possível observar Saturno, e todos são 227 

convidados a participar. O docente Ananias Agostinho da Silva recordou uma 228 

reunião anterior em que a Diretora Simone Maria da Rocha mencionou a 229 

possibilidade de um código de vaga para um enfermeiro, solicitando 230 

informações sobre a situação atual deste código e questionou se o Campus 231 

tem um plano para enfrentar emergências de saúde e como agir nesses casos, 232 

ressaltando a necessidade de haver uma preparação para lidar com tais 233 

situações. A Vice-Diretora, Leonete Cristina de Araújo Ferreira Medeiros 234 

Silva, informou que o campus recebeu uma vaga para médico e uma para 235 

técnico de enfermagem e que ambas já foram encaminhadas para concurso e 236 

a previsão é de que sejam lotados na COAE, após a aprovação para 237 

atendimento a servidores e discentes. Sobre o plano de emergência, disse que 238 

ainda não existe um plano formal, mas que há a intenção de desenvolver um, 239 

não só para a saúde, mas também para a segurança, especialmente em caso 240 

de incêndios e que atualmente, o que existem são ações pontuais, como a 241 

disponibilização de um carro para fazer o transporte até o hospital, em 242 

situações de emergência. O docente Ananias Agostinho da Silva informou 243 

que enviou um ofício à direção sobre uma demanda do DLCH referente aos 244 

laboratórios de informática e destacou a dificuldade devido ao sistema 245 

operacional antigo dos computadores, que não suportam os softwares 246 

necessários, e que, embora a atualização dos computadores demande 247 

planejamento e recursos, é preciso registrar a demanda para que a 248 
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universidade possa se programar e tomar alguma providência referente a essa 249 

questão; mencionou que não tem previsto para o próximo semestre um espaço 250 

para a semana de formação e planejamento, e que, no ano em que foi feito o 251 

evento, houve uma avaliação muito positiva, e sugeriu a possibilidade de se 252 

realizar atividade semelhante, para a discussão de questões de aprendizagem 253 

e compartilhamento de experiências entre docentes, mesmo que durante o 254 

semestre; e por fim, informou que a 5ª Semana de Letras, em sua avaliação foi 255 

um grande sucesso, agradeceu à vice-diretora e à equipe do Campus pelo 256 

apoio logístico e aos docentes, técnicos e discentes que se empenharam na 257 

realização do evento, e pediu desculpas por qualquer possível impacto nas 258 

aulas ou atividades dos professores dos demais departamentos. A Vice-259 

Diretora, Leonete Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva, parabenizou o 260 

DLCH e todos os envolvidos na realização da 5ª Semana de Letras, e destacou 261 

a presença constante, durante o evento, de atividades no Campus e elogiou o 262 

discente Luan Henrique de Araújo Silva e demais colegas pela apresentação 263 

cultural. Sobre os equipamentos de informática, disse que existe a necessidade 264 

de apoio financeiro e há uma grande demanda represada, onde já foram feitos 265 

pedidos no PCA, como demanda prioritária nos processos de compra, devido 266 

ao impacto direto no ensino, pesquisa e extensão e que vai solicitar aos 267 

departamentos um levantamento atualizado dessas informações, para fazer um 268 

documento conjunto e tratar a questão com a gestão superior; sobre a Semana 269 

Pedagógica 2023.1, considerou um divisor de águas de suma importância no 270 

pós-pandemia, no entanto, não foi possível realizar no semestre seguinte, e 271 

nesse semestre, devido à greve dos técnicos administrativos, a realização de 272 

um evento dessa natureza foi comprometida, e o que se teve foi uma ação da 273 

Prograd, no dia vinte e dois (22) de maio de 2024, com grande participação dos 274 

professores do Campus Caraúbas e a realização dos ciclos de formação 275 

docente, desenvolvidos pelo setor pedagógico com o apoio da Direção, que 276 

vêm sendo realizados em dois horários, com oficinas repetidas, porém é difícil 277 

executar a ação, dentro do semestre, com a junção de todos. Por fim, informou 278 

que existe a pretensão de realizar a semana de planejamento em 2025.1 e que 279 
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para as próximas formações, o setor pedagógico viu a necessidade de fazer 280 

um treinamento relacionado ao SIGAA para auxiliar os professores na 281 

utilização da plataforma, dado o número de professores substitutos e recém-282 

chegados. O discente Luan Henrique de Araújo Silva parabenizou os 283 

professores aniversariantes e agradeceu à professora Leonete Cristina de 284 

Araújo Ferreira Medeiros Silva pelas palavras, e destacou que têm muita 285 

dedicação e orgulho em fazer parte da UFERSA e de colaborar com as ações 286 

que são realizadas. Também relatou um problema recente relacionado à 287 

comida do Restaurante Universitário (RU), afirmando que a COAE já está 288 

ciente do ocorrido e que quando os alunos adoecem, após consumir alimentos 289 

no RU, isso afeta diretamente o rendimento acadêmico e a participação nas 290 

atividades; ressaltou que este foi o terceiro episódio de mal-estar, em menos 291 

de três meses, após consumir refeições no RU, sendo um problema recorrente 292 

que precisa de atenção e que muitos alunos, por receio, evitaram se alimentar 293 

no RU no dia seguinte ao incidente e concluiu solicitando que as medidas 294 

necessárias sejam tomadas e agradeceu o espaço para discutir o assunto. A 295 

Vice-Diretora, Leonete Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva, informou 296 

que a Direção e a COAE estão cientes do ocorrido e que as amostras das 297 

refeições foram recolhidas para análise no laboratório da UFERSA, a fim de 298 

investigar o que realmente aconteceu e, sobre as outras questões, se forem 299 

encontradas infrações cometidas pela empresa responsável, haverá desconto 300 

na nota de pagamento. Além disso, mencionou que foi lançado um questionário 301 

para identificar quantas pessoas foram afetadas, e que todas as providências 302 

estão sendo tomadas para resolver a situação. O técnico administrativo, Elder 303 

Ramon Chaves da Costa, parabenizou o discente Luan Henrique de Araújo 304 

Silva pela forma como conduziu sua crítica e pedido, já que essa é uma 305 

habilidade pouco explorada; informou que como gestor suplente do contrato do 306 

RU pode referendar que o restaurante é intensivamente analisado e fiscalizado 307 

diariamente, porém ainda assim, infelizmente, problemas como esse podem 308 

acontecer e essa é a primeira vez que tem registro desse tipo de situação no 309 

Campus Caraúbas; convidou o discente a ir à COAE registrar qualquer 310 
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situação semelhante que aconteceu ou venha a acontecer, dando feedbacks e 311 

sugestões, a fim de melhorar os serviços oferecidos aos alunos; mencionou 312 

que todas as providências estão sendo tomadas, como informou a vice-313 

diretora, e que o RU, além de ser fiscalizado, é penalizado quando necessário, 314 

seja por advertências ou por medidas mais ríspidas, como redução financeira e 315 

por último, destacou o compromisso da COAE com o funcionamento das 316 

atividades e a importância do RU para a saúde coletiva dentro da universidade. 317 

O professor Hugo Michel Câmara de Azevedo Maia mencionou que vai 318 

ministrar uma palestra para os alunos, com o foco voltado para curso de projeto 319 

de ensino, onde todos estão convidados a participar e que em breve vai enviar 320 

um e-mail com mais informações, e sugeriu o retorno de cursos e formações 321 

voltados a questões pedagógicas e de gestão para enriquecer e qualificar os 322 

docentes, porém tem ciência que algumas das demandas e reflexões 323 

levantadas hoje, vão acontecer a longo prazo. A professora Ana Claudia de 324 

Melo Caldas Batista, falou sobre a questão de como vai ser desenvolvido o 325 

setembro amarelo e parabenizou a gestão de Pessoas pelo questionário sobre 326 

qualidade de vida no trabalho, destacando que é uma ação preventiva 327 

importante e ressaltou que essa iniciativa permite à gestão identificar 328 

problemas relacionados à pressão, estresse e ansiedade no trabalho, ajudando 329 

a mapear os grupos de risco e enfatizou a importância desse acompanhamento 330 

para melhorar a saúde mental no ambiente de trabalho que, inclusive poderia 331 

ser mensal, e a necessidade de se divulgar entre os servidores o 332 

preenchimento do questionário para ter um maior número de respostas. A 333 

Vice-Diretora do Centro disse que existe a comissão no Campus responsável 334 

pela qualidade de vida, composta por membros da Gestão de Pessoas, áreas 335 

da saúde e equipe de compras e que o questionário busca a captação de 336 

informações para nortear as ações que vão ser desenvolvidas; informou que foi 337 

lançado um edital pela Divisão de Atenção à Saúde do Servidor (DASS) para 338 

submissão de projetos voltados às ações de promoção à saúde e melhoria da 339 

qualidade de vida no trabalho com o envolvimento de todos os grupos da 340 

instituição; parabenizou a todos pela realização dos eventos; registrou a visita 341 
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da nova gestão da Reitoria, representada pelos professores Rodrigo Nogueira 342 

Codes e Nildo Dias, que demonstraram abertura na escuta das demandas 343 

iniciais, durante os momentos das reuniões com a direção, técnicos 344 

administrativos e coordenações, e que, como não houve tempo para alongar a 345 

discussão, ficou o indicativo para que cada pasta volte ao Campus, em 346 

momento posterior, para tratar de questões específicas, e finalizou informando 347 

que na próxima semana haverá uma nova reunião com o Reitor e solicitou aos 348 

departamentos que enviem suas demandas para serem apresentadas durante 349 

o encontro. Encerrando a ordem do dia e nada mais havendo a tratar, a Vice-350 

Diretora Leonete Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva, agradeceu a 351 

presença de todos e deu por encerrada a reunião e, para constar, eu, Rosane 352 

Fernandes de Sousa Gurgel, Secretária Executiva, lavrei a presente ata, que 353 

depois de lida e achada conforme, foi aprovada na reunião do dia primeiro de 354 

outubro de dois mil e vinte e quatro, e segue assinada pela Vice-Diretora do 355 

Centro, pelos demais conselheiros presentes na reunião e por mim. 356 

Diretora do Centro: 357 

Simone Maria da Rocha_______________________________________ 358 

Vice-Diretora do Centro: 359 

Leonete Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva__________________ 360 

Representantes docentes: 361 

Chefia do Departamento de Ciência e Tecnologia-DCT: 362 

Ana Tereza de Abreu Lima ____________________________________ 363 

Myrna Suyanny Barreto (suplente)_______________________________ 364 

Chefia do Departamento de Engenharias-DE: 365 

Ítalla Medeiros Bezerra _______________________________________ 366 

Rudson de Souza Lima (suplente) _______________________________ 367 

Chefia do Departamento de Linguagens e Ciências Humanas-DLCH: 368 

Ananias Agostinho da Silva_____________________________________ 369 

Francisco Vieira da Silva (suplente)______________________________ 370 

Departamento de Ciência e Tecnologia - DCT: 371 

Denilson Menezes de Jesus____________________________________ 372 
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Francisco Xavier Freire Rodrigues (suplente)_______________________ 373 

Departamento de Engenharias - DE: 374 

Wellington Lorran Gaia Ferreira _________________________________ 375 

Francisco das Chagas Barbosa de Sena __________________________ 376 

Departamento de Linguagens e Ciências Humanas - DLCH: 377 

Mário Gleisse das Chagas Martins_______________________________ 378 

Cid Ivan da Costa Carvalho (suplente)____________________________ 379 

Coordenação do curso de Ciência e Tecnologia: 380 

Guymmann Clay da Silva______________________________________ 381 

Hudson Pacheco Pinheiro (suplente)_____________________________ 382 

Coordenação do curso de Física: 383 

Francisco Cesar de Medeiros Filho ______________________________ 384 

Karla Raphaella Costa Pereira (suplente)__________________________ 385 

Coordenação do curso de Engenharia Mecânica: 386 

Ana Claudia de Melo Caldas Batista______________________________ 387 

Wendell Albano (suplente)_____________________________________ 388 

Coordenação do curso de Engenharia Elétrica: 389 

Hugo Michel Câmara de Azevedo Maia___________________________ 390 

Walber Medeiros Lima (suplente)________________________________ 391 

Coordenação do curso de Engenharia Civil: 392 

Gilvan Bezerra dos Santos Junior _______________________________ 393 

Brenno Dayano Azevedo da Silveira (suplente)_____________________ 394 

Coordenação do curso de Letras Inglês: 395 

Pedro Felipe Martins Pone_____________________________________ 396 

Jeová Araújo Rosa Filho (suplente)______________________________ 397 

Coordenação do curso de Letras Libras: 398 

Maria Márcia Fernandes de Azevedo ____________________________ 399 

Izabela Apolinário da Costa (suplente)____________________________ 400 

Coordenação do curso de Letras Português: 401 

Liebert de Abreu Muniz _______________________________________ 402 

Larissa Costa da Mata (suplente)________________________________ 403 
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Coordenação do curso de Pós-Graduação em Ensino: 404 

Emerson Augusto de Medeiros _________________________________ 405 

Francisco Vieira da Silva (suplente)______________________________ 406 

Representantes Técnico-administrativos: 407 

Elder Ramon Chaves da Costa _________________________________ 408 

Rossandro Erick Xavier Aranha Júnior (suplente)___________________ 409 

Representantes Discentes: 410 

Luan Henrique de Araújo Silva__________________________________ 411 

Micarla Mirele Trajano do Nascimento____________________________ 412 

Secretaria Executiva: 413 

Rosane Fernandes de Sousa Gurgel_____________________________ 414 


